

## De nouveaux rythmes scolaires en 2018 ?



*Une population toujours importante, pour assister aux vœux de la municipalité dans la salle des fêtes de Saint-Hélen.*

Dimanche matin, le maire Pascal Perrin a présenté ses vœux à la population, réunie dans la salle des fêtes. Comme l'année dernière, un petit intermède a permis de fêter les bébés de l'année.

### Une commune dynamique

« Seules onze des 373 communes du département ont vu progresser leur population de plus de 3 % entre deux recensements, dont Saint-Hélen. Les nouveaux habitants justifient leur choix d'habiter la commune par la qualité de l'environnement naturel entre Rance et forêt, et par le dynamisme communal, à travers les écoles et les associations. Notre village compte à présent 1 475 habitants au 1<sup>er</sup> janvier 2018 alors que nous étions 1 426 au dernier recensement en 2014. »

Le maire a félicité les responsables et bénévoles associatifs, « qui contribuent à ce dynamisme et à toutes les manifestations organisées au sein de la commune qui ont at-

tiré chez nous plus de 12 000 personnes ».

Pascal Perrin a ensuite évoqué les écoles qui se portent bien « avec 200 élèves, de la petite section au CM2 qui fréquentant les deux établissements. Une enquête a révélé qu'une majorité des parents et enseignants penche pour un retour à la semaine de quatre jours. Le prochain conseil municipal se prononcera sur cet avis qui, s'il est suivi, obligera à reconstruire un emploi du temps journalier pour les élèves, réorganiser le service de restauration et les plannings du personnel ».

En 2018, une étude est notamment prévue pour améliorer l'accueil et simplifier l'entretien du cimetière. En projet également, la rénovation des toilettes publiques, l'aménagement d'un espace de jeux pour enfants au fond du parking face à la salle des fêtes, l'effacement d'une ligne électrique à Coëtquen, la poursuite des travaux routiers et de la numérotation des habitations dans de nouveaux hameaux.